



REUNION DU 25 juin 2015

LIEU

La réunion a eu lieu chez Nicolas et Julie RAPPEZ

PRESENTS

- Nicolas RAPPEZ
- Jorge DIAS
- Marie Noëlle THIEFFRY
- André SAUTARD

Alain DUBERNARD s'était excusé

ORDRE DU JOUR

Bilan de notre tournoi du 30 mai dernier.

Prochaine manifestation

PRINCIPAUX POINTS EVOQUES ET A RETENIR :

PUB : A améliorer – les affiches ont été bien placées dans le village, les affichettes dans les boites aux lettres
On pourrait essayer de savoir par quel moyen les participants ont eu connaissance de notre tournoi.

NOMBRE DE PARTICIPANTS : 48 participants cette année

Rappelons qu'il y a 2 ans, ils étaient 16, et que l'année dernière on en comptait 32 ; la progression est intéressante.

TOURNOI : limiter a 3 parties avec intervalle plus long

Bilan financier : entrées (inscriptions, boissons) : 511,50 €
 sorties (achats + divers) : 114,46 €
 bénéfice : 397,04 €

OUVRIR LA BUVETTE PLUS TÔT DEBUT DES INSCRIPTIONS

INSCRIPTION SUR L'AFFICHE « TOURNOI A LA MELEE TOURNANTE » (ou à la mêlée à chaque partie)

BOISSONS : les principales consommations ont été : l'eau, les bières et les

ice tea – Il est vrai qu'il avait fait particulièrement chaud cette année.
Réfléchir l'année prochaine pour commander moins de jus d'orange et de coca.
Prévoir plus de glacières (1 bière, 1 eau ...)

André va faire le point sur le stock restant des boissons, de façon à pouvoir calculer au plus juste notre consommation de la journée.

REMISE DES PRIX : Nous avons pris la décision cette année d'offrir un prix à tous les participants. Les lots étaient nombreux.
La question se pose maintenant : Faut-il continuer cette distribution, compte tenu d'une large participation de personnes complètement étrangères au village, très expérimentées et qui venaient pour gagner (les principaux lots tels les repas dans les restaurants de Uchaux et la coupe du Challenge « homme » du Garage des Farjons ayant été gagnés par ces personnes).

Réflexion : On décide de n'offrir aucun cadeau
On fait un tirage au sort
On demande aux participants d'avoir une carte de membre
(que l'on pourrait délivrer pour 30 euros)
Participation au tournoi sur invitation
Challenge des Uchaliens à mettre en place
Participation doublée si non membre ou non Uchalien
On reparlera de ce point lors d'une prochaine réunion.

Marie Noëlle va rédiger une lettre de remerciements pour tous les donateurs de prix, caves viticoles, magasins, restaurants, Monsieur le Maire, Evelyne GUIGUE pour la presse, la famille RIEU et Pierre SIMLER pour ses brosses ...

REPAS APRES LE TOURNOI : L'idée est excellente et le repas très convivial a recueilli un vif succès.

Il faut donc maintenir cette idée pour les membres du club et leur conjoint (e).

PROCHAINE MANIFESTATION : En septembre, challenge de la Mairie d'Uchaux, à l'occasion de l'inauguration de la nouvelle salle polyvalente.
Ce challenge sera réservé aux membres du club, et aux habitants d'Uchaux sur invitation.